

Durante este primer trimestre del año se han realizado diversos controles técnicos, establecidos en la planificación de la RFEG para los equipos nacionales de GAF y GAM, en los que han participado gimnastas del Xelska.



Todos ellos se han realizado en el CTEIB de Palma de Mallorca. Empezamos el 24 de Enero, con un control de GAF Junior y Senior. El segundo, al que se desplazó la seleccionadora nacional Lucía Guisado, fue también de GAF Junior y Senior el día 5 de Marzo. Al día siguiente, 6 de Marzo, también se desplazó hasta nuestra isla el seleccionador nacional de GAM, Fernando Siscar, para realizar un control Junior a nuestros chicos. Por último, el próximo día 31 de marzo se desplazarán igualmente a nuestro centro María José Sanmartín, Secretaria Técnica de la RFEG, y la juez Helena Lario, para realizar otro control de GAF.

Como consecuencia de estos controles, hemos recibido la grata noticia de la designación del gimnasta Nicolau Mir para formar parte del equipo nacional junior que participará en la prestigiosa International Junior Team Berlin Cup. En el lado de la femenina, la alegría nos la ha dado la designación de Ainhoa Carmona y Claudia Colom para el Campeonato de Europa de Montpellier (Francia), así como la participación de tres gimnastas del Xelska en la Copa del Mundo de Anadia (Portugal), todavía pendientes de designar definitivamente.